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Juruna ataca 
Bel e Tupã e 
segura R$ 200
mil do Hospital
Presidente encerra ano legislativo polemizando 
votação de projetos na pauta da Câmara

NO ATAQUE - O presidente Juruna usou última sessão legislativa de 2012 para atacar colegas e também a prefeita Bel Lorenzetti

O presidente da Câmara de Len
çóis Paulista, Ailton Rodrigues de 
Oliveira (PTB), o Juruna, encerrou 
o ano legislativo ontem sem votar 
três projetos de lei que tramitam na 
Casa. Ficaram para o ano que vem o 
repasse de R$ 200 mil para suprir o 
13° salário dos funcionários do hos
pital Nossa Senhora da Piedade, a 
ampliação de R$ 550 mil no SAAE 
e a doação de terreno para empre
sa funerária. Juruna fez questão de 
polemizar com os vereadores eleitos 
para o próximo mandato. Sobre a 
subvenção ao Hospital, ele disse que 
o dinheiro não é necessário, pois a

entidade já  conseguiu verba para esse 
fim. Juruna fez duras críticas à prefei
ta Bel Lorenzetti (PSDB), afirmando 
que a chefe do Executivo dava choco
late aos vereadores para aprovar pro
jetos de seu interesse. O presidente 
bateu boca com o colega Claudemir 
Rocha Mio (PR), o Tupã. Para Juru
na, o republicado "sempre se achou 
o homem da prefeita na Câmara” e 
que "é um  legítimo lobista”. Ao encer
rar a sessão, o petebista se diz com 
a consciência tranquila, pois nunca 
foi denunciado por receptação de 
mercadoria roubada. Tupã disse que 
Juruna terá que provar a acusação.
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FESTA

Ventura FM reúne 
público de toda região

FORÇA NO GOGÓ - A  dupla lençoense André &  Matheus foi uma das atrações da festa da rádio Ventura FM, neste domingo

Mais de cinco mil pessoas passa
ram pelo Recinto de Exposições José 
de Oliveira Prado, no domingo, para 
prestigiar a festa de nove anos da rádio 
Ventura FM. No palco, 30 artistas ga
rantiram a animação da festa por cerca 
de 10 horas de show. Entre os artistas 
que subiram ao palco, João Carreiro 
& Capataz foi uma das duplas mais 
aguardadas pelos fãs do sertanejo. "Es
tamos retornando a Lençóis, depois de

MEIO AM BIENTE

Baixo nível de rio causa 
morte de peixes

um ano... Para a gente, retornar é sem
pre uma honra”, diz Capataz. Quem 
também marcou presença e levantou o 
público foi a dupla André & Matheus. 
"É muito especial para a gente cantar 
em Lençóis porque aqui é a nossa casa. 
Todo show que a gente faz aqui é mui
to especial pela energia, pelas pessoas 
que torcem pelo nosso trabalho e prin
cipalmente nessa festa que já  se tornou 
tradição”, diz Matheus.

RODOVIA

M ulheres são presas 
com drogas O
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PROJETO DE VISÃO

AMU comemora 
bons resultados 
de 2012

Alunos da AMU apresentaram m ú
sica e poesia para encerrar atividades 
de 2012. o  projeto, organizado por mu
lheres de médicos e médicas da Uni- 
med atende 26 pessoas portadoras de 
deficiência visual, com aulas de braile, 
mobilidade, informática, entre outras 
atividades. Para o vice-presidente da 
Unimed Lençóis, o médico Sérgio Pele- 
grini Marum, o trabalho da assossiação 
é muito importante para a cidade.

SÉRIE A

Expressinho 
vence e coloca 
a mão na taça

A forte defesa do Expressinho 
mostrou por que é considerada a m e
lhor da competição. No primeiro jogo 
da decisão, domingo, o time venceu 
o Paulistano por 1 a 0 e deu um  pas
so importante rumo a conquista do 
título. A equipe tomou apenas um 
gol em todo Campeonato MS Sports 
de Futebol Amador 2012 série A. O 
segundo e decisivo confronto acon
tece já  nesse domingo, 16.

CEM

Master Veículos/ 
Sport Shoes 
vence Copa Frigol

A final da Liga CEM/Copa Frigol 
aconteceu no último domingo e se 
destacou a equipe Master Veículos/ 
Sport Shoes que venceu o time da FS 
Veículos/Frigol e ficou com o título do 
campeonato. Quem apitou a partida 
foi a bandeirinha Ana Paula Oliveira. 
Master Veículos/ Sport Shoes também 
ficou com a artilharia da competição, 
com o Barroso e com o goleiro menos 
vazado da Copa, o Zecão. 0 )

AFAGO - Criança recebe abraço cheio de 
carinho do bom velhinho no Vagulão

ECONOMIA

Papai Noel leva 5 
mil ao estádio do 
Vagulão no Núcleo

A chegada do bom  velinho, que 
desceu de paraquedas no Vagulão, 
reuniu cerca de 5 m il pessoas na sex
ta-feira. O evento, organizado pela 
Acilpa, em parceria com a diretoria 
de Cultura, começou com a apresen
tação da banda marcial Zillo Loren- 
zetti. Após a festa, o Papai Noel se di
rigiu até a Concha Acústica, onde vai 
atender as crianças até o dia 22 de 
dezembro, das 19h às 21h30.
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PRESIDENTA
Dilma Rousseff 
fala sobre o 
programa Minha 
Casa Minha Vida

C&T
Imagens da Nasa 
mostram que Lua 

foi pulverizada por 
asteróides e cometas O
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Cidades VIOLÊNCIA
O número de mulheres assassinadas a cada mês no Brasil saltou de 113 para 

372 em 30 anos. Os índices foram levantados pelo IAB (Instituto Avante Brasil) 

a partir de dados do Datasus, do Ministério da Saúde. Hoje, a cada 1h57m43s, 

há uma vítima de homicídio nesta parcela da população.
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RENOVAÇÃO
O S e rv iço  A utô n o m o  de 

Á gua e Esgoto de Lençóis P a u 
lista te ve  a ce rtifica ç ã o  ISO 
9 0 0 1 /2 0 0 8  ren o vad a por m ais 
se is  m e ses. A v is ita  ocorreu no 
in ício  de d ezem b ro  on de co n s 
tatou a q u a lid a d e  o sistem a de 
g e stã o  e g arante a q u a lid a d e  
dos se rv iç o s  e p ro d utos das 
e m p re sa s  e in stitu içõ e s. A c e r
tific a çã o  foi obtida em  m aio de 
2012, qu an d o  os co n su lto re s 
a v a lia ra m  três pontos fo rte s no 
s e rv iç o  de a b a ste cim e n to  de 
ág u a e e sg o to  de Lençóis P a u 
lista: o co m p ro m isso  da alta d i
reção, a o rg a n iza çã o  e lim peza, 
e a e stru tu ra  de d o cu m e n tação  
de g e stã o  da q u alid ad e.

EMPREGO:
Estão a b e rta s as in scriçõ e s 

para o p rogram a de tra in e e  do 
g ru p o Lw art. S erão 20 v a g a s 
em  d iv e rs a s  áre a s, para recém - 
-fo rm ad o s, que podem  tra b a 
lhar em um a das três e m p re sa s 
do grupo: Lw art Lub rificantes, 
Lw art Q uím ica e Lw arcel C e lu 
lose. A s in scriçõ e s  d eve m  ser 
fe ita s  pelo site do g ru p o a té  o 
p ró xim o dia 20 (q u in ta -fe ira ). 
O Program a de T rainee 2013 
p rocura p ro fissio n a is  com  in 
g lê s avan çad o , fo rm ad o s entre 
ju lh o  de 2 0 0 9  e m arço de 2013, 
g ra d u a d o s em : A d m in istração  
de E m p resas, A rq u ite tu ra, C i
ê n cia  da Com putação, C o m u 
nicação, M arke tin g , T ecnologia 
da In fo rm ação  e E ng en h arias: 
A m b ie n tal, Civil, M e cân ica, 
Q uím ica, F lo re sta l, da C o m p u 
tação e de Produção.

LIVRO
Na te rça -fe ira  18, o jo r n a lis 

ta le n ço e n se  Paulo Jacon la n 
ça seu p rim e iro  livro  "A lguns 
Contos e O utras Crônicas", no 
Espaço Cultural "C id ade do Li
vro", às 20h. O trab alh o  é um a 
co le tân e a de artig o s e scrito s 
pelo jo rn a lis ta . Paulo Jacon e s 
tará na co m p anhia de C ristiano 
Fonseca, ilu strad o r da Obra. 
A m b os v ã o  re sp o n d e r p e rg u n 
tas e au to g ra fa r a obra para o 
público. O livro  pode se r a d q u i
rido no local e nas liv ra ria s  de 
Lençóis Paulista.

NATAL
Ontem , as lo jas do co m ércio  

de Lençóis P aulista com eçaram  
a ab rir até às 22h. A cam p anha 
A ce le re  N este Natal, com  s o r
teio  de um Celta 0 KM e cerca 
de R$ 20 mil em  v a le s-c o m p ra  
in sta n tâ n e o s, um a d as n o v id a 
d es da cam p anh a d e ste  ano. 
De aco rd o com o ca le n d á rio  
d iv u lg a d o  pela A cilp a, as lo jas 
fu n cio n am  ao s sá b a d o s das 9h 
às 1 /h  e nos d om ing os, dias 
16 e 23 de d ezem bro, podem  
p e rm a n e ce r a b e rta s das 10h 
às 1 /h . Nos d ias 25 e 26 de d e 
zem b ro  e 1° e 2 de ja n e iro  p e r
m an ecem  fe ch ad as.

LEITURA - Na te rça -fe ira  4, ocorreu a conclusão do Projeto Estudar Para 
valer. O pro je to  fo i realizado por m eio de uma parceria da D ire to ria  de 
Educação com a Fundação Volksw agen e o Centro de Estudos e Pesquisas 
em Educação, Cultura e Ação C om unitária  (Cenpec). Na fo to , Sueli Bernar- 
di entrega a N ilceu Bernardo e Eduardo Conti uma carta parabenizando o 
m un ic íp io  pela in ic ia tiva  de incentivo  à le itu ra .

TORNEIO - Foi realizado no final de semana na cidade de Porto Ferreira, a última 
competição do ano de Kung Fu Sanda. A cidade de Lençóis Paulista foi representada 
por cinco atletas da Academia Associação Garra de Tigre de Kung Fu, treinados 
pelo professor Adriano Pitoli. São eles: Edilson Benedito, Everton dos Santos, Fabio 
Miranda, Caio Pitoli e Raphael Giacometti.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@ jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.
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FRASE
"Hoje a Novena de Natal acontece em frente a Cortinas 

Prado, quinta-feira, na Praça Wertes Repke", Monsenhor 

Carlos José de Oliveira, sobre Novena de Natal que este 

ano acontece em locais públicos

SH Dilma
sanciona 
lei que divulga 
imposto na 
Nota Fiscal

A n te s  d e e m b a rc a r  p ara  P a ris, a p r e s id e n 
te D ilm a R o u s s e ff s a n c io n o u  a lei q u e  g a ra n te  
ao  c o n s u m id o r b ra s ile iro  s e r  in fo rm a d o  s o b re  o 
m o n ta n te  d e im p o sto s  p a g o s  a ca d a  co m p ra  f e i
ta. O v a lo r  d e v e  e s t a r  n a s  n o ta s  e cu p o m  fis c a is  
a p a rtir  d e m a io  d e 2 0 13. A s a n ç ã o  foi p u b lic a d a  
na e d iç ã o  d e h o je  do "D iá rio  O fic ia l da U nião". O 
te x to , c o n tu d o , tra z  c in c o  v e to s . Entre e le s , o s  a r 
t ig o s  q u e  o b rig a v a m  a d is c r im in a ç ã o  em  n o ta  do 
Im p o sto  d e R e n d a e da CSLL (C o n trib u iç ã o  S o cial 
s o b re  Lucro L íq u id o ). A p re s e n ta d a  ao  C o n g re sso  
em  2 0 0 6 , co m  m a is  d e um  m ilh ã o  d e a s s in a t u 
ra s, a lei p re v ê  q u e  s e ja m  c o m p u ta d o s  g lo b a l
m e n te  tr ib u to s  fe d e ra is , e s t a d u a is  e m u n ic ip a is  
q u e  in c id e m  s o b re  p ro d u to s  e s e r v iç o s . Entre 
e le s , e s tã o  o ICMS ( Im p o s t o  s o b r e  C ir c u la ç ã o  
d e  M e r c a d o r ia s  e S e r v iç o s ) ,  ISS 
( Im p o s t o  s o b r e  S e r v iç o s ) ,
IPI ( Im p o s t o  s o b r e  P r o 
d u t o s  In d u s t r ia l iz a d o s ) ,  
lO F ( Im p o s t o  s o b r e  O p e 
r a ç õ e s  F in a n c e ir a s ) ,  P IS /
PASEP, C o f in s  ( C o n t r ib u i
ç ã o  p a r a  o F in a n c ia m e n 
to  d a  S e g u r id a d e  S o c ia l)  e 
C id e  ( C o n t r ib u iç ã o  d( 
t e r v e n ç ã o  n o  D o m í
n io  E c o n ô m ic o ).

B rasil v a i p ro d uzir m e n o s v e íc u lo s. Será 
a p rim e ira  v e z em  dez ano s que o País 
v e rá  a p ro d ução nacio nal de au to m ó v e is  
dim inuir. De aco rd o com  a A sso cia çã o  
das M o n tad o ras, d ep o is de su ste n ta r 
um a p re v isã o  de alta de 2%  até o m ês 
passado , a e n tid ad e  agora p rojeta para 
2012 um recu o de 1,5%  na produção. A 
qued a já  foi reg istrad a en tre  ja n e iro  e 
no vem b ro, qu an d o  foram  p ro d uzid o s 
pouco m ais de 3 m ilh õ e s de v e íc u lo s, 
2%  a m enos do qu e no ano passado .

Em no vem b ro, foram  a p e n a s 30 0  mil 
u n id a d e s fab rica d a s, 5%  a m e n o s do 
que em  outubro. Com o d écim o  terceiro  
na m ão dos co n su m id o re s, as fá b rica s 
d e ve m  e le v a r o n ível de p ro d ução para 
d ezem bro. A lg u m as e m p re sa s já  a n u n 
ciaram  a s u s p e n sã o  das fé ria s  co le tiv a s, 
tra d ic io n a lm e n te  p re v ista s  para m e a 
dos de d ezem bro.

A ideia é ate n d e r a d em an d a de um 
m ercad o  ainda a q u e cid o  pelo IPI re d u 
zido. A p e sa r da qued a na produção, o 
seto r d e v e  re g istrar m ais um ano com 
reco rd e de v e n d a s  e crescim e n to . A e x 
p e cta tiva  da A n fa v e a  é te rm in ar o ano 
com  alta de 5%  nas v e n d a s, bem  m aior 
do qu e o cre sc im e n to  do PIB b rasile iro, 
p re v isto  para a p e n a s 1% .
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Opinião C
FRASE
• "A festa superou as expectativas. Na área Vip os convites 
acabaram muito rápido. A galera da pista, que a gente chama 
de pipoca sempre nos surpreende com um carinho imenso"

Bruno Braga

PARA PENSAR
• "Sentir é criar. Sentir é pensar sem 
ideias, e por isso sentir é compreender, 
visto que o universo não tem ideias", 

Fernando Pessoa

Sociedade 
exige respostas

N
ão é de agora que se têm notí
cias sobre mortes de peixes no 
Rio Lençóis. Neste final de sem a
na, o assunto voltou à pauta e está na 
hora de surgir uma explicação -  e 

uma solução -  definitiva para este 
problema. É preciso que as auto

ridades -  sejam federais, estadu
ais ou municipais -  realizam uma 
investigação mais aprofundada 
sobre esta questão que preocupa 
toda a população.

O que não é possível é que a 
morte dos peixes continue ocor

rendo sem uma explicação con-

vincente. Se o problema tem origem 
natural, é preciso saber o que está 
causando o desequilíbrio ao meio am 
biente. Se a origem do problema não 
é natural, mas decorre da atividade 
humana, também é preciso detectar a 
causa para sugerir soluções.

Afinal sustentabilidade é pensar 
nos grandes problemas da humanidade 
como a destinação do lixo, a preocupa
ção com a escassez da água doce, do 
processo de desertificação de algumas 
áreas até as pequenas coisas, como a 
morte localiza de peixes em um rio de 
importância local.

O Engraxate de Deuso
D

u

Marcos Norabele
é psicólogo, escritor e diretor de 
Recursos Humanos da Prefeitura 
de Lençóis Paulista

N
aquela manhã, Pérsio decidiu 
que não precisavam  mais de 
flores, por isso acabaria com o 
pequeno jardim  que existia ao lado 
de sua garagem. Amanda adorava 

flores, mas ela não estava mais com 
eles. Quando ia iniciar a empreitada 
ouviu atrás de si, vindo da rua, uma 
voz solene: "Preciso engraxar os seus 
sapatos." Pérsio virando-se, deu-se de 
cara com um homem negro imenso, 
que carregava uma caixa de sapatei
ro e um banquinho que com certeza 
não lhe suportaria o peso. "Não tenho 
sapatos para engraxar." respondeu 
rispidam ente ainda intimidado agra
decendo a grade entre eles. "Tem sim, 
preciso engraxá-los. São aqueles de 
cor marrom que estão guardados no 
seu guarda-roupa há muito tem po." 
Pérsio, não se conteve: "Quem é o s e 
nhor e como sabe dos meus sapatos e 
o que tenho no meu guarda-roupa." O 
homem negro sorriu e disse: " Não me 
apresentei, que falha a minha, sem 
pre acho que vão me reconhecer. Eu 
sou o Engraxate de Deus e fui enviado 
para engraxar seus sapatos." Ao ouvir 
aquilo, Pérsio não teve dúvidas de e s 
tar tratando com algum pirado: "Não 
tenho dinheiro para pagar seu traba
lho, muito obrigado e agora preciso 
trabalhar." O engraxate riu de novo: 
"O senhor não me entendeu, preciso 
engraxar seus sapatos, não vou em 
bora sem cumprir minha missão e eu 
não disse que vou cobrar por isso. Meu 
caro, O Engraxate de Deus não precisa 
de dinheiro. Mas seu jardim  precisará 
de adubos e minhocas para ter flores 
novam ente." Pérsio se irritou com o 
estranho visitante: "Você é engraxate 
ou jardineiro? Não preciso de flores, 
ninguém precisa!" O engraxate coçou 
a cabeça e disse: "Você não quer as 
flores, é diferente, mas isto não sig 
nifica que não precisa delas. Todo ser 
humano que eu conheço precisa de 
flores e de sapatos engraxados. Obri
gado garoto. Seu filho concorda com i
go e me trouxe os sapatos." Pérsio e n 
tão viu seu filho Paulinho entregando 
para o homem os sapatos: "O que está 
fazendo m enino?" O pequeno arrumou 
o boné preto que usava e falou para o 
engraxate: "Obrigado por engraxar os 
sapatos do meu pai e de graça. Estou 
bravo com ele porque não me deixa 
andar de bicicleta." O engraxate pegou 
o par de sapatos das mãos do menino 
com tanta cerimônia que parecia estar 
tocando o mais sagrado dos objetos:

"Obrigado garoto." disse. Em seguida 
colocou seu banquinho na calçada e 
sentou-se assoviando. A caixa de s a 
pateiro colocou ao seu lado. Limpou os 
sapatos com todo o cuidado. "Vai pra 
dentro, Paulinho." O menino foi, mas 
não sem antes gritar: "M am ãe dei
xava, toda manhã." O jardineiro que 
segurava uma escova ridiculam ente 
minúscula para suas mãos im ensas 
imitou o menino: "M am ãe deixava!" 
Pérsio olhou cheio de ira para ele: 
"Cale-se, você não sabe nada sobre 
filhos." O engraxate não se importou 
e continuou escovando e assovian- 
do alegrem ente. Após algum tempo, 
ao passar uma senhora pela rua ele 
perguntou am avelm ente: "A  senhora 
acha que se um menino puder andar 
de bicicleta ele ficaria feliz? A mulher, 
surpresa, respondeu de pronto: "M as 
que pergunta boba, é claro que sim ." O 
engraxate explicou: "É que eu não te 
nho filhos. Mas se eu tivesse o deixaria 
andar de bicicleta numa manhã linda 
como essa, ainda mais sendo v é sp e 
ra de Natal." Pérsio, sentiu vontade 
de jogar uma ferram enta no estranho 
visitante. Mas antes que o fizesse o 
engraxate falou: "Seus sapatos estão 
prontos." Pérsio, olhou e não pode 
acreditar. Os sapatos estavam  novos, 
como no dia que Amanda os comprara. 
Foi um presente de Natal de há muitos 
anos. "Como você fez isso? Perguntou 
Pérsio assombrado. "Eu lhe disse que 
sou o Engraxate de Deus e no Natal 
sou ainda mais caprichoso. No Natal, 
Deus presenteou-nos com o que ele 
tem de melhor para o mundo, o seu 
Amor. O amor renova tudo, um sap a
to velho, um jardim descuidado ou um 
coração ferido. Ninguém tem o direito 
de fazer menos. Dê ao mundo o que 
tiver de melhor." O engraxate não dis
se mais nada, recolheu o banquinho e 
sua caixa e partiu assoviando. Pérsio, 
segurando os sapatos, ainda perplexo, 
gritou para que o engraxate pudesse 
ouvi-lo: "Paulinho, vam os sair. Preciso 
comprar adubo e achar minhocas para 
o jardim . Precisarem os de flores no 
Ano Novo." De dentro da casa, o m e
nino não entendeu nada e perguntou: 
"Posso ir de bicicleta? O pai respon
deu: "Claro filho, vam os juntos. Eu vou 
com a m inha." Ao longe o engraxate 
sorriu ajeitando a caixa no ombro. Pa
rou, enfiou a mão no bolso e tirou um 
pergaminho. Desenrolou com cuidado 
e conferiu a lista de sapatos que pre
cisavam ser renovados. Eram tantos! 
Suspirou e voltou a caminhar.

Talvez você esteja na lista do En
graxate de Deus. Mas não espere, dê 
o melhor de si agora mesmo: Sim ples
mente Ame!
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Edson Aparecido assume Casa Civil
O governador de São Paulo, Geraldo Alckmin (PSDB), anunciou na manhã 

desta segunda-feira a troca de comando da Secretaria da Casa Civil. Edson 
Aparecido vai assumir a pasta no lugar de Sidney Beraldo. O nome, que cir
culava entre os mais cotados desde o mês passado, foi confirmado na manhã 
de hoje pelo governador. "Nós indicamos para a Casa Civil o secretário Edson 
Aparecido, que é deputado federal. Então, deverá assumir na semana que vem, 
saindo o Sidney Beraldo, assume o Edson Aparecido", disse Alckmin.

FOTO: DIVULGAÇÃO

HOMEM FORTE
O deputado fede

ral, Edson Aparecido, foi 
anunciado como novo se
cretário da Casa Civil do 
governo do Estado.

DIVIDIDO
O governador estuda desm em 

brar a Casa Civil em duas pastas: 
uma cuidaria da execução de proje
tos prioritários e a outra da articula
ção política. Aparecido deverá tocar 
as negociações com a base aliada. 
O ex-secretário Sidney Beraldo vai 
assumir um posto no Tribunal de 
Contas do Estado, também por indi
cação de Alckmin.

Mais próximo
A indicação de Edson Aparecido 

para a Casa Civil aproxima a pasta 
da região. Especialmente de Lençóis 
Paulista. Tanto o vice-prefeito elei
to, José Antonio Marise, quanto a 
prefeita reeleita Bel Lorenzetti tem 
ótimas relações com o deputado 
estadual.

Mais próximo 2
À época de Marise como prefei

to, o deputado federal veio diver
sas vezes a Lençóis Paulista. Mais 
recentemente, Edson Aparecido foi 
responsável por emendas que per
mitiram a pavimentação de várias 
ruas do Distrito Empresarial.

Amigo da região
Na época de Beraldo, o que aju

dou muito a região foi a presença 
do ex-prefeito de Pederneiras, Ru- 
béns Cury como sub-secretário da 
Casa Civil. Com grande conhecimen
to da região, Cury sempre encam i
nhou as demandas dos municípios 
da região.

CEI
A câmara Municipal de Agudos 

deve votar amanhã o relatório final 
da Comissão Especial de Inquérito

(CEI), que vai investigar médicos 
plantonistas que são acusados pelos 
usuários por negligência e ausência 
nos plantões. O relator da CEI, vere 
ador Auro Octaviani (PMDB), entrou 
com o pedido em maio deste ano.

Retirado
O relatório deveria ter sido vota

do na sessão de ontem, porém, por 
um erro de redação ele foi retirado. 
Auro que é o relator da CEI foi quem 
pediu a retirada. Isso porque no tex
to constava o nome de um dos m é
dicos que é alvo das reclamações.

Cauteloso
Auro preferiu retirar o nome do 

médico para que não haja especu
lações já de início, segundo ele é 
preciso ter "cautela". O relatório foi 
retirado e deve ser votado amanhã 
a noite em uma sessão extraordi
nária convocada pelo presidente da 
Casa Luciano Durães (PP).

Agradeceu
Na sessão de ontem - que foi a 

última sessão ordinária da gestão 
- o prefeito reeleito Everton Octa
viani (PMDB), foi até a Casa de Leis 
e agradeceu a todos os vereadores 
pelo apoio que recebeu durante os 
quatro anos.

Mérito de Todos
Everton parabenizou a atuação 

dos vereadores e disse que os a l
tos índices de aprovação de sua 
gestão, devem -se também ao tra
balho realizado pelos parlam en
tares. O prefeito fez questão de 
cum prim entar a todos os v e re a 
dores e foi aplaudido pelo público 
presente na sessão.
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Uma empresa americana 
acredita ter criado um pão 
totalmente imune ao mofo. 
Os pesquisadores usaram 
micro-ondas especiais no 
preparo do alimento.

Lua foi pulverizada por 
asteróides e cometas

A crosta da Lua foi quase totalmente pulve
rizada por asteroides e cometas no passado, re
velaram medições das sondas da missão Grail, 
da Nasa (Agência Espacial Norte-Americana), 
supreendendo os cientistas. "Sabia-se que os 
planetas rochosos do Sistema Solar tinham so
frido muitos impactos há vários bilhões de anos, 
mas ninguém pensava que a superfície lunar 
tivesse sido tão maciçamente bombardeada", 
destacou Maria Zuber, professora de Geofísica 
no Instituto de Tecnologia de Massachusetts 
(MIT, na sigla em inglês), encarregada científica 
da missão. De acordo com a pesquisadora, 98% 
da crosta lunar está fragmentada. "Trata-se de 
uma surpresa tão grande que levará muitos 
especialistas a repensar a história da evolução 

dos planetas". Duas sondas da Nasa fize
ram medições muito precisas do campo 
gravitacional lunar que revelaram a divi
são das massas, assim como a espessura 

e a composição dos diferentes estratos da 
Lua, até seu núcleo.

Rápidas
^  DESCOBERTA - Cientistas acreditam ter des

coberto uma variação de um gene que in- 
^  centiva o consumo exagerado de álcool em 
^  algumas pessoas. O gene, conhecido como 
^  RASGRF-2, eleva o nível de substâncias quí- 
^  micas presentes no cérebro associadas ã sen

sação de felicidade e acionadas com a inges- 
^  tão de bebidas alcoólicas, informou a revista 
^  científica PNAS.
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Regional FURTO
Um carro foi furtado na madrugada de domingo no jardim 

América. A proprietária do veículo disse aos policiais que 

estacionou seu Gol placas CPK-4198 de Lençóis Paulista, às 

0h45 e quando voltou, às 2h49, não estava mais no local. Até o 

fechamento desta edição, o carro ainda não havia sido encontrado

M E I O  A M B I E N T E

Baixo nível da água pode 
ter causado morte de peixes
Fenômeno natural conhecido como reversão química é causado por falta 
de chuva; especialista em recursos hídricos nega contaminação da água

1: GLAUCO TONELLO

Carlos Alberto Duarte

A morte de peixes neste 
final de semana -  na 
região do distrito de 

Alfredo Guedes - chamou 
a atenção de pescadores e 
de moradores de área r i
beirinhas do Rio Lençóis. 
Segundo o analista de meio 
ambiente e especialista em 
recursos hídricos, Sidney 
Aguiar, a morte dos peixes 
teria sido provocada por um 
fenômeno natural chamado 
reversão quím ica. O especia
lista descartou a contamina
ção quím ica da água como a 
causa da morte dos anfíbios.

Em entrevista ao ECO 
90.1 Notícias, Aguiar disse 
que a reversão quím ica das 
águas está diretam ente rela
cionada ao baixo volume hí
drico do rio com o excesso de 
m atéria orgânica nas águas.

“Há cerca de 20 dias não 
se registra chuva no m uni
cípio", explicou Aguiar, ao 
acrescentar que a redução 
do nível de água provocou a 
morte de peixes. “Não há ne-

NATURAL -  Especialista afirma que morte de peixes tem causa natural; problema aconteceu em Alfredo Guedes

nhum  tipo de contaminação 
química", emendou.

O analista de meio am
biente disse que a morte de 
peixes é perceptível na região 
de Alfredo Guedes, nas ime
diações do Jardim  Progresso. 
Segundo ele, diversos peixes

mortos foram observados en
tre Alfredo Guedes e a foz do 
Rio Lençóis, entre M acatuba 
e Igaraçu do Tietê.

O baixo nível da água, asso
ciados ao esgoto despejado no 
rio com os demais nutrientes do 
sistema provocam o fenômeno.

O analista de meio am
biente disse que além do Rio 
Lençóis, nos últimos dias 
também foram registradas 
perdas de espécies em lagoas 
da região. “Esse é um proces
so natural, nessas condições 
climáticas", concluiu.

A G U D O S

Polícia prende mulheres que levariam drogas a presídios
Ônibus fretado com familiares de detentos foi abordado na base da Polícia 
Rodoviária de Agudos; vários tipos de drogas foram encontrados

Angelo Neto

A Polícia Rodoviária, com 
o auxílio da Força Tática 
de Bauru e de Lençóis 

Paulista, apreendeu na madru
gada de sábado um ônibus com 
entorpecentes que seguia para 
presídios da região. As drogas 
estavam com familiares de pre-

sos que fretaram o veículo para 
visitá-los. A operação foi reali
zada em diversas rodovias do 
Estado de São Paulo.

O veículo seguia para as 
penitenciárias de Avanhandava, 
Valparaíso, Lavínia e Tupi Pau
lista, quando foi interceptado 
na base da Polícia Rodoviária 
em Agudos, às 1h30, no quilô

metro 324 da Rodovia Marechal 
Rondon (SP-300). Durante re
vista, os policiais encontraram 
três celulares, seis chips de ope
radoras de telefonia, R$ 267 em 
dinheiro, dois pinos de cocaína, 
424 gramas de crack e 795 gra
mas de maconha.

As drogas estavam distribu
ídas em invólucros nas malas,

bolsas e até em partes íntimas 
das acusadas. Outros 665 gra
mas de maconha também fo
ram encontrados no ônibus, 
porém não foi possível identi
ficar os proprietários da droga. 
Cinco mulheres foram presas 
em flagrante por tráfico de en
torpecentes e encaminhadas à 
Cadeia Pública de Pirajuí.
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Corpo de 
Bombeiros

193
SAMU

192
Polícia 
Militar

190
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar..... 3264-8005 Conselho Tutelar........ 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900IAgudos
Conselho Tutelar........3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos ......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/ O ECO

ACIDENTE - Um homem ficou gravemente ferido após sua moto 
Suzuki 100 cc bater em uma caminhonete S10 cabine dupla, no 
parque Rondon. De acordo com informações da Polícia Militar, 
a caminhonete seguia pela rua Carmino Petrarróia quando, no 
momento em que iria cruzar a avenida Jácomo Nicolau Paccola, 
colidiu com a moto. PR.S., 53 anos, sofreu várias fraturas pelo 
corpo. Devido à gravidade dos ferimentos, ele foi transferido no 
mesmo dia ao Hospital Beneficência Portuguesa de Bauru. Até o 
fechamento desta edição, a vítima permanecia internada.

DESCONTROLE - Duas pessoas ficaram feridas, ontem de 
manhã, em um acidente na rodovia da Amizada, que liga Borebi 
a Agudos. De acordo com informações, o motorista do Chevete 
perdeu o controle do veículo e bateu em um poste de energia.
I.F.T., 28 anos e H.C.C., 36 anos foram socorridos ao Pronto Socorro 
de Agudos e encaminhados para Bauru.

AGRADECIMENTO A TODOS OS BENFEITORES
“Tudo o que fizer ao menor de meus i^nãos, a mim que fazeis”, diz o Senhor. LAR DA CRIANÇA D. ANGELINA ZILLO
Nós Irmãs e Crianças do Lar da Criança Dona Angelina Zillo agradecemos a todos os As irmãs do Lar da Criança D. Angelina Zillo deseja a todos
voluntários, colaboradores, equipe de som, artistas locais, enfim, a todos que de alguma forma neste Natal e no ano novo que se aproxima muitas graças e
acreditaram e contribuiram para a realização deste grande evento. bênçãos do céus.
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Leonardo Amarantes de Lima, 51 anos, pedreiro de 
Londrina (PR) -  Presidenta, minha filha foi diagnosti
cada com asma. No posto de saúde me disseram que 
temos direito a remédio de graça. É verdade isso?

Presidenta Dilma -  Sim, Leonardo, é verdade. 
Foi pensando em situações como a sua que esta
mos assegurando, desde junho deste ano, a dis
tribuição gratuita destes remédios na rede Aqui 
Tem Farmácia Popular, formada por quase 21 mil 
farmácias credenciadas ao Ministério da Saúde 
em 3.576 municípios. Nós fizemos isso, Leonar
do, porque a asma está entre as principais causas 
de internação das crianças brasileiras. Com essa 
medida, que integra a ação Brasil Carinhoso, am
pliamos em 124% o número de pessoas benefi
ciadas. Além da rede privada, é possível buscar o 
tratamento gratuito em qualquer unidade básica 
de saúde mantida pelos municípios. Desde o ano 
passado, também oferecemos remédios de graça 
em farmácias privadas para tratamento de hiper
tensão e diabetes, distribuídos a mais de 12 mi
lhões de brasileiros. Para obter o medicamento, 
Leonardo, basta levar um documento de identi
dade com foto, CPF e a receita médica dentro do 
prazo de validade.

Dario Santos, 39 anos, eletricista no Rio de Janei
ro (RJ) -  Moro em uma casa com aluguel de R$ 500. O 
governo poderia criar um programa onde uma pessoa 
continue pagando para a Caixa Econômica Federal 
algo em torno dos mesmos R$ 500 por mês por um imó
vel próprio? Isso sem precisar de entrada, que é o que 
muitas das vezes nos impede de fazer tal compra.

Presidenta Dilma -  Dario, o programa Minha 
Casa, Minha Vida faz exatamente isto: ajuda as 
famílias com renda baixa a adquirir sua moradia 
própria. Um milhão de famílias já recebeu a casa 
própria desde o lançamento do programa, em 
2009, sendo que, destas, 540 mil famílias têm 
renda mensal de até R$ 1.600. Já contratamos 
outro milhão de casas e, até o final de 2014, serão 
três milhões e quatrocentas mil famílias benefi
ciadas. As famílias com renda mensal de até R$ 
1.600, Dario, além de não precisarem dar entrada, 
pagam prestação equivalente a no máximo 5% 
da renda famifiar. Para isso, elas têm que procu
rar as prefeituras das cidades onde residem para 
fazer sua inscrição no programa, que é gratuita. 
Os interessados não podem ser beneficiários em 
programas de habitação social do governo, não 
podem possuir casa própria ou financiamento 
em qualquer cidade do país. Já as famílias com 
renda acima de R$ 1.600 e até R$ 5.000 devem 
procurar diretamente as construtoras que comer
cializam imóveis do Minha Casa, Minha Vida. Para 
quem ganha entre R$ 1.600 e até R$ 3.275, o go
verno federal concede subsídios de até R$ 25 mil. 
Os juros são menores que os de mercado e não 
há necessidade de dar entrada. Para famílias com 
renda superior a R$ 3.275 até R$ 5.000, a taxa de 
juros é subsidiada e pode-se financiar até 90% 
do valor. Dario, você pode procurar mais informa
ções nas agências da Caixa Econômica Federal.

Auricélio Lopes de Oliveira, 38 anos, analista de 
suporte de Tecnologia da Informação em Sobral (CE) 
-  Precisamos urgentemente aprender o modelo tec
nológico da Coréia do Sul. Fabricamos avião, mas até 
a hélice vem dos EUA.

Presidenta Dilma -  Auricélio, o Brasil tem uma 
indústria tecnologicamente avançada, sólida e 
das mais diversificadas do mundo. Os aviões, 
por exemplo, estão entre os 20 produtos mais 
importantes da nossa pauta de exportações. Po
rém, temos que avançar muito mais. Precisamos 
saber conceber e desenvolver o produto, como 
fazem a Embraer e os seus concorrentes. Para 
isso, temos programas para estimular a inovação 
na indústria, como o Plano Brasil Maior, e para 
expandir a formação profissional, a pesquisa e o 
conhecimento, como o Ciência sem Fronteiras e 
o Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técni
co e Emprego (Pronatec). Dentro do Plano Brasil 
Maior, destaco o Inovar-Auto, que está estimu
lando o investimento em pesquisa e desenvol
vimento e a produção de carros mais modernos, 
seguros, econômicos e menos poluentes. O Ci
ência sem Fronteiras já concedeu mais de 20,5 
mil bolsas para estudantes brasileiros. Até 2015, 
serão 101 mil estudantes de graduação e pós
-graduação. E 2,5 milhões de pessoas se matricu
laram no Pronatec desde 2011, sendo 1,7 milhão 
em cursos de qualificação profissional e 736 mil 
jovens em cursos técnicos. Outro exemplo é que 
o Banco Nacional de Desenvolvimento Econômi
co e Social (BNDES), em parceria com a iniciativa 
privada, está investindo na construção de uma 
fábrica de semicondutores em Minas^Gerais. Com 
investimento na formação e na pesquisa científi
ca e tecnológica, Auricélio, o Brasil está trilhando 
o caminho da inovação e do desenvolvimento de 
tecnologias avançadas.

Cotidiano TRIBUTO AOS FAS
"A gente tem um carinho especial, um respeito muito grande 

com os nossos fãs de música sertaneja", disse Capataz, da 

dupla João Carreiro & Capataz. Os artistas estiveram na festa 

de 9 anos da Ventura FM e posaram para fotos com o público, 

entre a grande lista de artistas que participaram do evento.

FESTA

Ventura FM reúne público 
de 10 cidades da região
Público conferiu cerca de 10 horas de show com grandes artistas na festa de aniversário da rádio

Priscila Pegatin
FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

Mais de cinco mil pessoas 
passaram pelo Recin
to de Exposições José 

Oliveira Prado, no domingo 9, 
para prestigiar a festa de nove 
anos da rádio Ventura FM. No 
palco, 30 artistas garantiram a 
animação da festa por cerca de 
10 horas de show.

"Mais de cinco mil pessoas 
passaram pela festa, mais de dez 
cidades da região compareceram e 
prestigiaram o evento", diz Bruno 
Braga, um dos apresentadores e 
organizadores. "A festa superou as 
expectativas. Na área Vip, os con
vites acabaram muito rápido. A 
galera da pista, que a gente chama 
de pipoca, sempre nos surpreende 
com um carinho imenso".

Entre os artistas que subi
ram ao palco, João Carreiro & 
Capataz foi uma das duplas mais 
aguardadas pelos fãs do sertanejo. 
"Estamos retornando a Lençóis, 
depois de um ano. Uma cidade, 
população, rádio maravilhosas. É 
uma rádio forte no mercado, que 
toca João Carreiro & Capataz dia
riamente. Para a gente, retornar é 
sempre uma honra", diz Capataz.

No show, a dupla apresentou 
as músicas "Cemo porque cemo",

SUCESSO- João Carreiro &  Capataz animam público na festa da Ventura; dupla foi a mais esperada pelos fãs

"É pra acabar", "Bruto, rústico e 
sistemático", "Volta pro meu cora
ção" e "O que essa moça fez aqui".

"A Ventura é uma grande par
ceira e a gente vem retribuir essa 
parceria que, se Deus quiser, vai 
prolongar por muito e muitos 
anos", emendou João Carreiro.

Quem também marcou pre
sença e levantou o público foi a 
dupla André & Matheus. "É muito 
especial para a gente cantar em 
Lençóis porque aqui é a nossa 
casa. Todo show que a gente faz 
aqui é muito especial pela energia,

pelas pessoas que torcem pelo nos
so trabalho e principalmente nes
sa festa que já se tornou tradição", 
diz Matheus.

André relembra que a dupla 
sempre esteve presente no evento. 
"Senão for a que mais participou, 
é uma das duplas que mais tocou 
na festa da Ventura", diz. "É dife
rente tocar aqui, é bacana, a gente 
está rodeado de muita gente boa, 
muitos artistas consagrados da 
música sertaneja. Viemos divul
gar nosso trabalho e queremos 
conquistar Lençóis Paulista intei-

ro", garante Matheus.
O público também pode con

ferir a apresentação do cantor 
teen Lucas Ferreira. "É sempre 
bom se apresentar em casa, é 
uma alegria imensa poder estar 
em casa, poder cantar minhas 
músicas". No show ele apresentou 
os sucessos "Casa bacana", "Me 
faz feliz" e "Homem apaixonado".

"A festa da Ventura, em 
dezembro, já tem um nome, já 
tem uma marca, já tem o seu 
público ativo e é um sucesso", 
finaliza Braga.

PROJETO DE VISÃO

AMU comemora bons resultados de 2012
Alunos apresentaram música e poesia; instituição atende pessoas com deficiência visual

Priscila Pegatin

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Criada em 2003, a AMU 
(Associação de Mulher Uni- 
med) de Lençóis Paulista 

atende 26 alunos portadores de 
deficiência visual, com aulas de 
braile, mobilidade, informática, 
entre outras atividades. Na segun
da-feira, 3, em um evento para 
encerrar as atividades do ano de 
2012, os estudantes apresentaram 
atividades desenvolvidas durante 
o projeto, como poesia e música.

"A AMU mudou tudo na nos
sa vida. Especializei-me na área 
de informática para dar aula e, 
a partir do projeto, comecei a fa
zer faculdade de direito", conta 
Anderson Rogério Mistreta, que 
começou na AMU como aluno e

hoje é professor.
O projeto, formado por mu

lheres de médicos e também 
de médicas, é realizado todas as 
segundas-feiras. "Descobrimos 
que a assistência para o deficien
te físico estava falha e resolvemos 
abrir esse projeto que se chama 
Vida iluminada", explica Vânia 
Helena Bernardes Bianchini Car- 
raro, presidente da AMU. "O 
projeto ensina ao aluno tudo que 
ele precisa saber, desde braile a 
ampliação de apostilas para pesso
as com baixa visão. Tudo que tem 
de bom no mercado trazemos até 
eles, justamente para serem pes
soas independentes", diz a presi
dente que acrescenta. "As pessoas 
que chegam aqui (AMU) têm que 
reaprender a ter sonhos, porque

a partir do momento que perde a 
visão, dá aquele baque de que a 
vida acabou. Na verdade, aqui no 
projeto vê que não acabou nada. A 
vida só vai mudar um pouco".

Para o vice-presidente da 
Unimed Lençóis, o médico Sérgio 
Pelegrini Marum, o trabalho que a 
Unimed propõe é uma doação para 
a população que sempre acolheu a 
empresa. "Esse projeto é de uma 
profundidade muito grande", diz.

Encerrando 2012 e já com 
planos para o próximo ano, a pre
sidente da AMU explica a impor
tância de ensinar uma segunda lín
gua e a colocação de mais alunos 
no mercado de trabalho, como 
atividades para 2013. "O projeto 
está sempre melhorando. As pes
soas que estão dentro de casa estão

vindo até nós. Isso é um grande 
passo. A parceria com a Prefeitura 
foi importante. As aulas de artesa
nato, a Adefilp que nos ajuda com 
a natação e com a colocação no 
mercado", diz Vânia. "Já temos 
cinco alunos no mercado, mas 
pretendemos colocar mais".

Para Rafael Silva e Wesley 
Toniões Dutra, que já estão no 
mercado, o papel do projeto é fun
damental na vida. "Nasci com bai
xa visão, depois de uma doença 
degenerativa perdi a visão há seis 
anos. Trabalho como telefonista e 
faço administração", explica Du
tra. "Tenho baixa visão e trabalho 
com tecnologia da informação 
e faço faculdade de ciência da 
computação. O projeto me ajudou 
muito em tudo isso", finaliza Silva.
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Esporte PROMESSA
O lençoense Paulo Henrique Gomes, de 14 anos, vai integrar a equipe do MAC 
(Marília Atlético Clube) a partir de dezembro. Ele passou em um teste realizado 
no mês de outubro. Devido ao seu talento, a jovem  prom essa já desperta 
interesse de outros clubes e participará de uma preleção no time sub-15 do 
Audax. Gom es treinava no Projeto Social Estrelinha, no bairro Júlio Ferrari.

SERIE A

Expressinho vence e põe uma mão na taça
Melhor defesa do campeonato funciona de novo e equipe vence por 1 a 0; segundo jogo é domingo

Angelo Neto
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

A forte defesa do Expres
sinho mostrou por que 
é considerada a melhor 
da competição. No primeiro 

jogo da decisão, domingo, o Ex- 
pressinho venceu o Paulistano 
por 1 a 0 e deu um passo im
portante rumo a conquista do 
título. A equipe tomou apenas 
um gol em todo Campeonato 
MS Sports de Futebol Amador 
2012 série A.

Muitos torcedores compa
receram no estádio Archângelo 
Brega, o Bregão, para acom
panhar a disputa. O Paulista
no começou melhor o jogo e 
criou algumas chances de gol. 
No entanto, a experiência e a 
qualidade do meio de campo 
do Expressinho começaram a 
fazer a diferença. Com passes 
precisos e tranquilidade com a 
bola no pé, a equipe do técnico 
Clóvis Gino Pereira, o Mosca, 
equilibrou as ações, mas tam
bém não tirou o zero do placar 
no primeiro tempo.

Na segunda etapa, o Ex- 
pressinho voltou do vestiário 
mais concentrado no jogo e 
era apenas uma questão de 
tempo para que o marcador 
fosse inaugurado. Aos 18 mi
nutos, o meia Nilson Sobral 
puxou o contra-ataque, foi até 
a linha de fundo e cruzou para 
Thiago Silva que teve o traba
lho de apenas em purrar a bola

LANCE DO GOL -  Após contra-ataque, Thiago Silva marcou o único gol do jogo e deu a vitória para o Expressinho

para o gol e inaugurar o placar 
no Bregão. No fim da partida, 
o Paulistano partiu com tudo 
para tentar o empate, mas o 
goleiro Murilo defendeu duas 
bolas espetaculares e garan
tiu a vitória do Expressinho. 
“Uma boa equipe começa 
com um bom goleiro. Nossa 
defesa é muito forte. Temos 
jogadores que poderiam ser

profissionais tranquilam en
te. Durante o jogo, criamos 
várias chances, mas os meus 
atacantes não conseguiram 
marcar os gols. O título está 
bastante encaminhado, no 
entanto poderia estar ainda 
mais. Acredito que temos 90% 
de chances de título. Agora, 
no próximo domingo, vamos 
ter calma para tentarmos le-

var a taça", lembra Mosca.
O segundo e decisivo con

fronto acontece já nesse domin
go, 16. O Expressinho garante o 
título com um empate. O cam
peão será decidido nos pênaltis 
caso o Paulistano vença por um 
gol de diferença. A equipe der
rotada no primeiro jogo garante 
o caneco se vencer por dois ou 
mais gols de diferença.

MACATUBA

Jogo  beneficente traz grandes nomes do futebol

Ex-atletas da Portuguesa e do Atlético-PR já confirmaram presença na partida solidária

Angelo Neto

Com a chegada das férias, 
começam a ser realizados 
diversos jogos beneficen

tes na região. Macatuba é co
nhecida pelos vários eventos es
portivos e pela força do futebol. 
No próximo domingo, mais um 
evento em prol a com a presen
ça de jogadores e ex-jogadores 
profissionais está marcado para 
o estádio Amadeu Artioli. Entre 
os presentes, está confirmada a

presença do macatubense Cle- 
berson, atualmente zagueiro do 
Atlético -  PR.

O jogo, que começa a partir 
das 16h, tem a presença con
firmada de Emerson e César, 
ex-jogadores da Portuguesa e 
Kelly, ex Atlético -  PR. Deva- 
nir Lemes, o Gamarra, um dos 
organizadores do evento, diz 
que há a expectativa dos irmãos 
Alecsandro e Richarlyson, jo
gadores do Vasco da Gama e 
Atlético -  MG, também parti-

ciparem do evento. “Vai depen
der da agenda deles. Se eles não 
forem viajar para fora do país, 
eles virão", lembra.

A entrada para acompanhar 
o jogo é um litro de óleo ou ma
térias de limpeza que devem ser 
entregues no local. Todo o ma
terial arrecadado será revertido 
à Casa do Oleiro em Macatuba. 
A comunidade Terapêutica é 
uma instituição de atendimento 
ao dependente químico, não go
vernamental, em ambiente não

hospitalar, com orientação téc
nica e profissional, onde o prin
cipal instrumento terapêutico é 
a convivência entre os residen
tes e o princípio espiritual.

Por se tratar de um jogo 
beneficente com a presença 
de grandes astros do futebol, 
Gamarra acredita que o está
dio estará lotado. “Espero que 
o estádio esteja cheio para o 
jogo. Convidamos a todos que 
gostam do esporte e queriam 
ajudar a entidade", completa.

ECONOMIA

Chegada do Papai Noel reúne 
bom público no Vagulão

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O EC

CHEGADA -  Papai Noel chegou de paraquedas para delírio 
dos mais de 5 mil lençoenses presentes no Vagulão

Cerca de 5 mil 
pessoas 
compareceram 
ao evento

Angelo Neto______

A chegada do Papai 
Noel, que aconteceu 
na sexta-feira, animou 

os presentes no estádio João 
Roberto Vagula, o Vagulão. De 
acordo com os organizadores 
do evento, cerca de 5 mil pes
soas compareceram no local 
para acompanhar o bom veli- 
nho radical pelos céus de Len
çóis Paulista. O estádio ficou 
pequeno para os lençoenses 
que lotaram a arquibancada e 
o entorno do campo.

O evento, organizado pela 
Acilpa (Associação Comercial 
e Industrial de Lençóis Pau
lista), em parceria com a di
retoria de Cultura, começou 
com a apresentação da banda 
marcial Zillo Lorenzetti. Um 
caminhão de som ajudou na 
animação dos presentes que 
aguardavam ansiosamente a

presença da estrela principal. 
Via rádio, o diretor de Es
portes José Lenci Neto, que 
pilotava o avião com o Papai 
Noel, anunciou que ele estava 
a caminho.

Logo em seguida, o bom 
velinho pulou juntamente 
com dois paraquedistas do 
grupo Sky Radical. Com fo
gos de artifício e muita cor, 
os três chegaram para delírio 
de todos que o aguardavam.

A prefeita Bel Lorenzetti 
explicou o sentimento de estar 
em um evento com esse. “Essas 
ocasiões tradicionais e que fa
zem parte da história de cada 
um, do sonho das crianças e 
até do adulto. Tudo isso se ma
terializa no natal. As crianças 
ficam ansiosas com a presença 
do Papai Noel e nós nos emo
cionamos de ver a emoção das 
crianças e sentir tudo aquilo 
que sentimos na vida", lembra.

Após atender a festa, 
o Papai se dirigiu até a sua 
casinha, ao lado da Concha 
Acústica, no Centro da cida
de, onde atenderá as crian
ças até o dia 22 de dezem
bro, das 19h às 21h30.

COMUNICADO DE EXTRAVIO
A empresa COCITO E COCITO CURSOS LTDA -  ME, situada em Lençóis 
Paulista/SP, a Rua Pedro Natalio Lorenzetti, n° 95, Andar 3 -  Box C-26, 
Centro, Inscrição Municipal n° 13707-3 e CNPJ n° 10.195.368/0001-06, co
munica o extravio de 1 talão de Nota Fiscal Prestação de Serviços série G do 
n° 001 a 019 (utilizados) e do n° 020 a 050, em branco. Não se responsabiliza 
pelo uso indevido dos mesmos.

NEXUS DESENVOLVIMENTO IMOBILIÁRIO LTDA, pessoa jurídica de 
direito privado, inscrita no CNPJ sob n° 003.456.005/0001-11, vem notificar 
as pessoas abaixo relacionadas, que no prazo de 30 dias serão rescindidos 
os Contratos de Promessa de Compra e Venda de lotes de terra no JARDIM 
GRAJAÚ situado em Lençóis Paulista/SP

Quadra e Lote CTR Nome

F/17 221 Sebastião Donizete Lucas

D/34 218 Cristiane Furtado

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDUSTRIAS DO 
AÇÚCAR DE MACATUBA

Alameda Tiradentes, 1-34, Vila Azevedo, Macatuba/SP 
CNPJ 02.694.806/0001-52

RESUMO DA PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA DE 2013 
APROVADO PELA ASSEMBLÉIA GERAL DO DIA 30/11/2012

RECEITA R$

Renda Tributária 36.000,00

Renda Social 171.000,00

Renda Patrimonial 1.000,00

Renda Financeira 7.000,00

Renda Extraordinária 22.000,00

TOTAL DAS RECEITAS 237.000,00

DESPESAS R$

Administração Geral 69.600,00

Assistência Técnica 8.500,00

Serviços Sociais 54.700,00

Outras Despesas Sociais 4.500,00

Contribuições Regulamentares 42.700,00

Aplicação de Capitais 57.000,00

TOTAL DAS DESPESAS 237.000,00

DIJAIR MARTINS PEREIRA -  PRESIDENTE 
ANTONIO FRANCISCO DA SILVA -  TESOUREIRO 

LAERCIO PAFETTI -  CT- CRC 1SP115200/0-4

Diagramador e Arte Finalista
(Experiência: InDesign, Photoshop, lllustrator, Corel Draw)
Enviar currículo na recepção do jornal, rua Geraldo 
Pereira de Barros, 948, centro - Lençóis Paulista.
Email: vinicius@jornaloeco.com.br

3269-3311

LENÇÓIS PAULISTA
C R E S C E N D O  C O M  V O C Ê

E S C O L A  D E  E S P O R T E S

ATLETISMO PCD -  MASCULINO E FE
MININO:
As aulas e treinamentos para pessoas com de
ficiência acontecem diariamente na sede da 
ADEFILP, Pista de Atletismo Juraci Cassita e 
na Academia Sprint, onde a prefeitura 
mantém parceria para aprimoramento dos 
treinamentos.
Na academia Sprint os treinos acontecem de 
2^e4“ das 8h ás llh^
Na ADEFILP os treinos específicos 
(lançamento, arremessos e saltos) acontecem 
de 3* e 5* das 14h ás 17h hs.
Na pista de atletismo, treinos específicos 
(cadeira de corrida) acontecem aos sábados 
das 8h ás 1 Ih  com o professor Raphael Blanco

NATAÇÃO PCD -  MASCULINO E FEMI
NINO:

Atendimento a deficientes físicos, visuais, 
mentais, síndrome de down e equipes de trei
namento de 3* e 5® das 8h30 ás lOh, cora o 
prof. Raphael Blanco

BASQUETE -  MASCULINO E FEMININO: 
As aulas e treinamentos acontecem todos os 
dias da semana, nos períodos da manhã, tarde e 
noite, com a coordenação dos professores João 
Paulo Paschoarelli, Leonardo Henrique de Oli
veira e os auxiliares Sílvio Luiz Pascheco e Fábio 
Alex.
Feminino: As escolas de esporte e 0 centro de 
Treinamento Unimed (CTU), parceria entre 
Unimed e Diretoria de Esportes, tem como 
locais de treinamento os ginásios e quadras mu
nicipais, abrange crianças de S a 14 anos, nas 
aulas de iniciação que acontecem nos seguintes 
locais:
Toniquinho e CESEC 3  ̂e 5̂  das 14h ás 16h, 
Nelson BroUo (escola) 3® e 5* das I3h30 ás

16h; Tonícâo 2^,4^,6* das 14h ás 16h. 
M asculino:Treínamentos de 2* a 6* feira no 
Tonícâo, Toniquinho, Escola Edwaldo Bian- 
chini e CESEC.

BOCHA -  MASCULINO E FEM ININO:
Aulas para iniciantes na cancha do CESEC, de 
2% 4® e 6* feira das 17:00 as 19:00 hs, com coor
denação do professor Hugo César Cassali dei

CAPOEIRA -  M ASCULINO E FEM IN I
NO:
Aulas de tremamento na sala em anexo ao Gi
násio de Esportes Antonio Lorenzetti Füho, de 
3® e 5® feira a partir das 20h, sábado a tarde a 
partir das 17h, com o  professor Ivair Carlos 
(Tatu)

FUTEBOL D E CA M PO -  MASCULINO 
E FEM ININO.
Os treinam entos acontecem no Cam po de 
Futebol do  Parque do  Paradão , Bregão, 
Vagula e campo da CECAP, com os Professo
res Cláudio Abade, W ladislau Cruz, e os au 
xiliares Felipe Pereira Q uintílhano e Baraca- 
te, de 3* a 6® feira

TÊNIS DE MESA -  MASCULINO E FEM I
NIN O:
Os treinam entos acontecem no Ginásio To- 
nicão de 2^,4^ e 6* feira, das lOh ás 12h com  o 
auxiliar W agner W illian Pescara.

KARATÊ -  M ASCULINO E FEM ININO: 
As aulas acontecem diariamente para alunos a 
partir dos 6 anos, na academia Corpo em Movi
mento e Morumbi, onde há uma parceria para 
o atendimento dos alunos nos respectivos h o 
rários: 2®, 4® e 6® das 20h ás 22h hs e 3* e 5® das 
17h30 ás 18h30, com o  professor Raphael 
Blanco

mailto:vinicius@jornaloeco.com.br
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FINAL MASTER

É campeão!
Master Veículos/ Sport Shoes vence FS Veículos/ Frigol e fica com o 
título no campeonato do Marimbondo

Muita festa, beleza, simpatia 
e competência marcaram a 
decisão da Liga CEM/ Copa 
Frigol na categoria máster. 
A  final aconteceu no últim o 
domingo, 9 de dezembro. De
staque para a equipe Master 
Veículos/ Sport Shoes - que 
venceu o tim e da FS Veículos/ 
Frigol e ficou com o títu lo  
do campeonato -  e também 
para a bandeirinha Ana Paula 
Oliveira, que apitou a partida. 
Master Veículos/ Sport Shoes 
garantiu vitória por 3 a 1. 
Apesar da diferença no placar, 
a partida foi bastante disputa
da. O  prim eiro tempo ter
minou em 0 a 0. Na segunda 
etapa, as duas equipes vieram 
dispostas a definir. Master 
Veículos/ Sport Shoes soube

aproveitar os espaços deixa
dos pela defesa adversária e 
abriu vantagem de 3 a 0 so
bre o FS Veículos/ Frigol. 
Valtinho abriu o marcador. 
Joãozinho assinalou o segun
do gol da equipe e Abobrinha, 
concluiu o terceiro gol para 
Master Veículos/ Sport Shoes. 
N o final da partida, Rocinha 
conseguiu descontar para a 
FS Veículos/ Frigol.
A  competição term inou em 
clima de festa. Um almoço 
reuniu os atletas que partici
param da Copa e seus famili
ares.

CA M PA N H A
Para chegar à decisão, os 
atletas da Master Veículos/ 
S port Shoes fizeram bonito

DONOS DA BO
LA - Com vitória por 
3 a 1, Master Veículos/ 
Sport Shoes conquis

tou o título do campe
onato promovido pelo 

Clube Marimbondo

na semifinal. Foram duas 
goleadas sobre o tim e de 
LPNet/ Todeschini. A  p ri
meira v itó ria  fo i p o r 5 a 4. 
N o segundo jogo, o placar 
foi de 5 a 0.
Já FS Veículos/ Frigol enfren
tou MS Sport/ Trigal na semi
final. Garantiu vitória  no p ri
meiro jogo por 4 a 1, perdeu 
a segunda partida por 4 a 2, 
mas se garantiu na decisão 
graças ao saldo de gols.

BELA ENTRE 
OS FERAS
- Ana Paula 
Oliveira, assis
tente de arbitra
gem que integra 
o quadro da 
Federação Pau
lista de Futebol, 
emprestou seu 
talento, simpatia 
e competência 
para a final da 
Liga CEM/ Copa 
Frigol, categoria 
máster. Foi bas
tante elogiada, 
tanto pelos 
atletas, quanto 
pelos fãs.

E BOLA NA REDE
- MasterVeículos/ Sport 
Shoes também ficou com 
a artilharia da competição. 
Barroso, que balançou a 
rede 22 vezes, também foi 
homenageado.

NA DEFESA - Tam
bém é atleta do Master 
Veículos/ Sport Shoes o 

goleiro menos vazado 
da Copa. Zecão tomou 
apenas 26 gols durante 

toda a competição e 
garantiu o títu lo da 

melhor defesa.

SÊNIOR

Final será no domingo 16
Ainda sobre a Liga CEM/ 
Copa Frigol, no domingo 
16, a partir das 10h, tem 
a decisão na categoria 
sênior. A  final será dis
putada entre Pamelab/ 
Colégio São José e Pau
lista Som/ Pão & Opção. 
Dessa vez, quem apita o

jogo é o árbitro Clésio 
Moreira dos Santos, o 
Margarida.
Pamelab/ Colégio São 
José disputou a semifinal 
contra LPNet/ Todeschini 
e conquistou a vaga por 
vitória de 4 a 0. Já o Pau
lista Som/ Pão & Opção

derrotou Marimbondo/ 
Baobá por 3 a 2 e garantiu 
o passaporte para a final. 
No sábado 15, a partir das 
I7h, Marimbondo/ Baobá 
e LPNet/ Todeschini en
tram em campo para de
cidir quem fica com o ter
ceiro lugar.

RAÇA FO RÇA - FS Veículos/ Frigol conseguiu segurar o 
placar no primeiro tempo; Rocinha fez único gol da equipe

COPA
FRIGOL
de Futebol M asculino
Master e Sênior

w .  r m
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Confraternização
para as atletas e seus familiares

Ingressos limitados na secretaria do clube em horário comercial.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade BEM
JUNTINHOS
Alex e Tamiris, 
na festa da 
Ventura FM

SANT^LARA
^  Materiais Elétricos

Oferecemos 
serviços gerais de 
caminhão Munk

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057

Loja 2: Rod.OsnyM atheus, Km 112 
ou Rua: Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717/3269-7979

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

(D 3264-3479
WWW.rogete.com.br
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R: CÂNDIDO ALVIM DE 
PAULA, N° 311JD.UBIRAMA 

LENÇÓIS PAULISTA

ESCALAÇÃO
FOTO: m á r c io  MOREIRA/OECO

A diretoria do Clube Esportivo 
Marimbondo, aproveitando o 
clima da final do máster da 
Copa Frigol, neste domingo, 
posou para fato no estilo final 
de campeonato. No centro, a 
árbitra Ana Paula de Oliveira, 
que apitou o jogo.
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• LOJA É D+
Há 20 anos no mercado e há três 
em Lençóis Paulista, a Loja É D+ 
inaugura na próxima quarta-feira 
uma nova loja com um espaço 
amplo e moderno para atender 
com variedade os clientes da 
região. A É D+ abre as portas 
a partir das 10h na rua Coronel 
Joaquim Anselmo Martins, 515, . 
Telefone (14) 3263-5638.
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o  Eduardo, Dênis e Selma 
©  Deise e Juana 
©  Edinho e Val 
O  Fabiana, Larissa, 
Vanderleia e Natália 
©  Graziele e Cassiano 
O  Janaína e Diego
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• Joaquim, 
completou 
6 meses

• Otávio 
5 anos e 
Manuela 6 
meses
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